



令和元年度、看護学科の1年生、2年生はどんな風に過ごしていたのでしょうか…? その様子のいくつかをご紹介します!!

4月<入学・進級・学科交流会>
平成31年度がスタートしました! 毎年恒例の1、2年生交流会ではジェスチャーゲームを行い、交流を深めました。また、1年生は学院近くの弁天山に散策に行き、交流を深めました。



12月《1年生：基礎看護学実習》
1年生は11月末から県立医科大学附属病院で初めての実習“基礎看護学実習”に臨みました。緊張もありましたが、患者様やご家族、病院スタッフの皆様にご優しく迎えていただきたくさんの学びがありました。



みんなで学びを共有!!

11月<2年生：看護研究発表会>
5月から実施してきた領域別実習での看護体験を事例研究としてまとめ、多くの実習指導者さんに参加いただき、発表会を行いました。緊張しましたが、学びが大きいものとなりました。



5月《2年生 臨地実習スタート!!》
2年生は、病院での領域別実習がスタート。緊張の中にも、多くの患者様や病院スタッフとの出会いの中で、多くの学びをさせていただきました。



1月《国家試験に向けて…》
2年生は、国試に向けて猛勉強!! 講義や実習を振り返りながら、確実な知識定着に向けて頑張りました。



6月《球技大会》
毎年恒例の学科・各学年対抗の球技大会。今年度の種目はバレーボール・バドミントン、新聞紙玉入れ。学年ごとにクラスTシャツを着て、クラス一丸となり頑張りました(^)/どの種目も見事な成績でした!!



一致団結!!
みんないい笑顔(^)です!

がんばろう!
オー!!!

これからの予定
2月《国家試験本番》
2月16日(日)、仙台市で国家試験が行われました。みんな頑張れ! めざせ!!合格!!!



これからの予定
3月《卒業&進級》
2年生は2年間の課程を修了し卒業の予定です。2年間の学びを基に、それぞれの就職先で活躍できますように。1年生は、いよいよ最終学年に進級です(^)/



7月~8月
《在宅看護実習&夏休み》
2年生は7月にリハビリ病院、訪問看護ステーション、介護老人保健施設で実習し、在宅看護を学びました。そして、1年生は約1か月、2年生は3週間の夏休みに入りました(^)。みんな元気に有意義な期間を過ごしましたが、頑張りました。



10月《おさらぎ祭(学院祭)》
おさらぎ祭では、日頃の学習や培ったチームワークを活かし、模擬店・体験コーナーの運営など、1年生・2年生共に大活躍でした(^) 毎年好評の2年生による血圧測定、1年生のハンドマッサージも大盛況!! やきそばの模擬店も、もちろん完売でした☆



8~9月
《2年生：臨地実習後半開始》
1年生：基礎看護技術演習開始
2年生は臨地実習の後半が開始、1年生は12月の基礎実習に向けて基礎看護技術演習が始まりました。暑い中、実習に向けて頑張りました。